

Tres seminaristas que realizaban prácticas en la comarca se ordenaron el pasado domingo

Los nuevos sacerdotes

JORDI ABAYÀ/SARA RIERA

Hacia años que no se daba tal coincidencia. Tres de los cinco nuevos sacerdotes que el Arzobispo **Ricard Maria Carles** ordenó el pasado domingo en la catedral de Barcelona son bien conocidos por los fieles de la comarca. Dos de ellos, **Francesc Jordana** y **Manuel Amado**, han estado trabajando, respectivamente, en las parroquias de Fátima y de Sant Esteve de Granollers, mientras que el tercero, **Emili Marlés**, también de Barcelona, lo ha hecho en Caldes de Montbui. Un cuarto, **Joan Sabé**, además también estuvo hace un tiempo vinculado a Caldes de Montbui. Según explicaba uno de ellos, **Manuel Amado**, una "casualidad" provocada por el trabajo existente en las parroquias vallesanas.

Manuel Amado, que desde el pasado mes de noviembre estaba ayudando en las funciones pastorales en Sant Esteve, ha sido ya nombrado nuevo Vicario de Granollers. Ayudará en sus tareas como Vicario del Vallès Oriental a Mossén **Pardo**.

Amado, licenciado en filosofía, ha estado trabajando, desde 1989, en el campo de las gestión empresarial del Hospital Clínic de Barcelona. Durante su estancia en el seminario ha compaginado los estudios con la actividad profesional.

Joan Sabé de Barcelona, licenciado en geografía e historia, actual vicario de la Parroquia de la Vergé de la Pau de Barcelona.

Ha trabajado tres años, de 1992 al 1995, en el instituto IES

Manolo Hugué de Caldes de Montbui como profesor de religión. Aparte de este vínculo con el pueblo de Caldes, Sabé mantiene una estrecha relación con el rector de la Parroquia de Santa Maria de Caldes de aquel momento, **Josep Pausés**, al que le une una gran amistad.

Emili Marlés, hijo de Hospital de Llobregat, hace tres años que está en Caldes como seminarista. Una vez ordenado sacerdote, está previsto que continúe en Caldes. De todos modos, espera la decisión del Obis-

pado de Barcelona. Durante estos tres años que ha trabajado como seminarista en la Parroquia de Santa Maria de Caldes ha contribuido también con el esplai del municipio, organizando actividades para los más pequeños, y ha impartido clases de catecismo a diversos grupos de jóvenes que se preparaban para la confirmación.

En Caldes ha hecho "las prácticas" del seminario que estudiaba en Barcelona. Por el momento,

.....
PRACTICAS
Manuel Amado
será el nuevo Vicario
de Granollers

aún estudia. Está cursando el primer curso de teología de la llamada etapa diaconal que se estudia tras haber estudiado 5 años.

Por lo tanto, ya es licenciado en teología (le falta otro año para tener la teología eclesiástica) y también es licenciado en física. Destaca que está muy satisfecho de trabajar en Caldes porque, al ser un pueblo, es mucho más fácil conectar con la gente.

Ha explicado que tras estudiar la carrera de física "sintió la llamada de Dios" y decidió hacerse sacerdote.

CALDES

Organizan una muestra de comercio en la calle

Esta iniciativa reunirá a más de 50 establecimientos adheridos a CCC para concentrarse en un espacio céntrico y emblemático de la población como es la Avenida Pi i Margall, desde la plaza del Ángel hasta la calle Homs. Estos establecimientos ofrecerán una muestra de sus productos y servicios. Cada uno dará a conocer a los visitantes aquellos artículos más destacados o aquellos por los que tengan un especial interés por promocionar como los productos típicos del municipio, las novedades o las ofertas. Los establecimientos participantes en la Fira Botiga se colocarán en paradas de 2x3 metros que estarán abiertas desde las 10 de la mañana hasta las 8 de la tarde. Según ha explicado uno de los representantes de CCC, **Xavier Biosca**, esta iniciativa permitirá situar a establecimientos, que se ubican permanentemente en zonas menos concurridas, en un espacio tan céntrico como es la Avenida Pi i Margall y, de este modo, extender la promoción de sus productos a un público más amplio. La Fira Botiga quiere ser la expresión de los valores que potencia el comercio de Caldes. La inauguración de la Fira Botiga será el mismo domingo a las 10:30 horas en la plaza del Ángel. Para ello, está prevista la asistencia del Diputado de Promoción Económica y Ocupación de la Diputació de Barcelona, **Francesc Castellana**. S. R.

LA LLAGOSTA

Inauguran la reforma de la antigua travesía de la nacional después de 6 años de obras

El conseller de Política Territorial i Obres Públiques, **Felip Puig** inauguró este sábado la reforma de la antigua travesía de la N-152, actualmente paseo de la Avinguda Onze de Setembre, en la cual se han invertido unos 850.000 euros. El conseller **Puig** estuvo acompañado por el alcalde de La Llagosta, **José Luis López**, quien indicó que ésta era una actuación "muy importante" para el municipio. El Ayuntamiento de La Llagosta, con ayuda de la Generalitat, ha realizado la reforma de la Avenida Onze de Setembre en tres fases. Las obras se iniciaron hace seis años y han consistido en convertir la antigua carretera en parte en una rambla y el resto en un boulevard. RdV



verte bien para sentirte mejor

Bajo la dirección médica del Dr. Iván Mañero



CLÍNICA
MEDITERRÀNIA
 CENTRO DE CIRUGÍA PLÁSTICA AVANZADA
 Y SALUD ESTÉTICA

Unidad de Salud Estética

- Aumento, reducción y lifting de mamas
- Lipoescultura tridimensional y ultrasónica
- Cirugía de la nariz y de las orejas
- Cirugía de los párpados (bolsas en los ojos)
- Lifting facial
- Rejuvenecimiento facial sin cirugía
- Aumento y perfilamiento de labios
- Endermología (tratamiento contra la celulitis)
- Diets y control de peso
- Tratamiento láser de varices

Depilación láser

En Clínica Mediterrània unimos estética y medicina para mejorar tu calidad de vida.

infórmate sin compromiso...

93 879 66 67

Pl. Maluquer i Salvador, 16, 1º
 Granollers